

Vorerst keine Beteiligung

Absage des Stadtrats an Angebot von Aischgrund-TV

BURGBERNHEIM (cs) – Keinen großen Nutzen versprechen sich die Mitglieder des Burgbernehmer Stadtrats von einer Beteiligung an Aischgrund-TV. Einstimmig fiel der Beschluss aus, vorerst von Werbemaßnahmen dafür abzusehen.

Auf den ersten Blick habe er ein Engagement für eine gute Sache gehalten, sagte Stadtrat Volker Zeller. Abgekommen sei er allerdings davon, als er überlegte, wie oft er selbst auf den Regionalsender Franken Fernsehen schalte. Ähnlich begründeten Marcus Reindler und Josef Bacher ihre zurückhaltende Einschätzung mit dem nach ihrer Auffassung zu geringen Werbeeffekt.

Wie berichtet wurde dem Gremium das Format Aischgrund-TV in der vorangegangenen Sitzung vorgestellt. Da eine Finanzierung allein über Werbespots aus der freien Wirtschaft in der Anfangszeit nicht realisierbar ist, beteiligen sich aktuell rund 20 Kommunen aus der Region finanziell. Die potenziellen Kosten für die Stadt Burgbernheim gab Bürgermeister Matthias Schwarz mit rund 1284 Euro pro Jahr an. Martin Birngruber konnte sich vorstellen, noch einmal über das Thema zu diskutieren, wenn das Format auf größere Resonanz in der Öffentlichkeit stößt.